

BEGOÑA VILLACIS ACUDE A VOTAR CON SU PEQUEÑA INÉS

La candidata a la alcaldía de Madrid por C's lució su
imagen a lo Meghan Markle

Apenas 9 días después de dar a luz, Begoña Villacís acudía a votar en las elecciones que la pueden dar la alcaldía de Madrid. La candidata de C's llegaba a su colegio electoral Asunción Rincón, en el distrito de Chamberí, sobre las doce de la mañana. Lo hacía empujando el carrito de su pequeña Inés y acompañada por su marido, el abogado Antonio Suárez-Valdés.

Villacís volvió a sorprender con un vestido al estilo Meghan Markle en la presentación de su pequeño Archie. Es un diseño que le gusta en estos días posteriores al nacimiento de la que es su tercera hija. Tiene dos mayores, Jimena y Paula, de 12 y 13 años.